Gebhard und Ursula Kraft Georg-Clasen-Weg 17 22415 Hamburg

Hamburger Abendblatt Leserbriefe

17.03.2024

Leserbrief zu "Emissionen sinken im Rekordtempo Deutschland kann Klimaziel erreichen"

HA 16.03.2024 S. 1 und 5

"Flugverkehr versagt beim Klimaschutz"

Sehr geehrte Redaktion!

Hamburgs Autofahrer haben seit 1990 ihren Klimaschaden immerhin um 30% gesenkt. Nicht genug, aber die Tendenz ist positiv. Extrem negativ dagegen die Entwicklung im Flugverkehr von und nach Hamburg: Der hat den Klimaschaden seit 1990 fast verdoppelt und übertrifft mit über 6 Millionen Tonnen CO2-Äquvialenten den Autoverkehr bei Weitem. Dem Senat ist das wohl bewusst – und er hat den Flugverkehr im Klimaschutzbericht inzwischen schamhaft ausgeklammert. Und obwohl Klimaschutz in der Hamburger Verfassung steht, subventioniert der Senat klimaschädliche Verspätungsflüge nun auch noch durch Gebührenverzicht und lässt zu, dass immer mehr und immer Klima schädlichere Kerosinflüge angeworben werden, beispielsweise nach Doha.

Auch Hamburg sollte endlich den Klimaschutz ernst nehmen statt abzuwarten bis Hafen und Hafencity abgesoffen sind.

Mit freundlichen Grüßen

Gebhard Kraft